



UANL, motor de desarrollo y formadora de profesionales: Andrés Cantú

La Universidad Autónoma de Nuevo León ha sido un referente nacional durante estas 9 décadas, formando profesionales que han impactado en la sociedad, y esta gran institución ha sido pieza fundamental para la transformación y el crecimiento de lo que hoy es el estado de Nuevo León, afirmó el diputado federal Andrés Cantú Ramírez. Cantú Ramírez agradeció el respaldo de los legisladores priistas María Jesús Aguirre, Juan Espinosa, Karina Barrón, Marcela Guerra, José Luis Garza e Idelfonso Guajardo, que contribuyeron a que se realizara esta Sesión Solemne y en especial al coordinador parlamentario, Rubén Moreira, quien, subrayó, siempre ha destacado a favor de las causas educativas.

<https://www.dossierdepremsa.mx/uanl-motor-de-desarrollo-y-formadora-de-profesionales-andres-cantu/>